

Tagesausflug in den „Brückenkopfpark“



Tagesausflug in den „Brückenkopfpark“ mit rund 100 Teilnehmerinnen und Teilnehmern

Im Rahmen der Integrationsarbeit, hat die Gemeinde Nörvenich zusammen mit „Nörvenich hilft e.V.“ Ende Juli einen Ausflug für Familien in den Brückenkopfpark nach Jülich durchgeführt. Gerade in den Schulferien, in wel-

chen für die Kinder das schulische Lernumfeld und die tägliche soziale Interaktion mit Gleichaltrigen fehlt, war es besonders wertvoll, ein gemeinsames Erlebnis zu schaffen. Die rund 100 Teilnehmer haben - trotz unbeständigem Wetter - das

wunderbare Freizeitangebot in vollen Zügen genossen. Für die Kinder waren sowohl der Floßteich, als auch die verschiedenen Spielplätze und der Streichelzoo die Höhepunkte des Tages, während die Erwachsenen besonders den ausgedehnten

Spaziergang durch Park- und Waldbereiche bei guten Gesprächen und später auch bei einem Picknick genossen haben. Die Gemeinde bedankt sich bei allen Helferinnen und Helfern, die den Tag zu einem vollen Erfolg gemacht haben.